

BOLETÍN No. 754 ->>

- Entrega, constancia y disciplina permiten tener un nivel de excelencia académica
- Se entregan reconocimientos también a mejores promedios del semestre en el CCDC

Estudiantes del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción (CCDC) que mantuvieron los mejores promedios durante sus estudios universitarios recibieron medalla de reconocimiento por parte de la Institución, como una forma de reconocer su esfuerzo y dedicación, buscando con ello también motivar a los demás alumnos de los diferentes programas educativos para lograr la excelencia académica.

En el evento, la jefa del departamento de Teorías y Métodos, Guadalupe Ruvalcaba Sandoval, en representación del decano del CCDC, Mario Eduardo Zermeño de León destacó que estos reconocimientos permiten destacar los valores y virtudes de los estudiantes que han sido constantes en su formación integral y han asumido el compromiso de lograr la excelencia académica.

Señaló que ahora tendrán el gran desafío de aplicar los conocimientos adquiridos en el aula en el ámbito profesional y social, porque son una parte fundamental del cambio que necesita nuestro país.

En su mensaje, Guadalupe Ruvalcaba destacó que a través del aprovechamiento de los estudiantes es como se logra también mejorar la calidad de los programas educativos de la Institución y estos alumnos deben servir de ejemplo, y apoyar a sus compañeros para que sigan preparándose con el objetivo de cumplir sus metas personales, profesionales y de mejora social.

Durante la ceremonia, se entregaron medallas a Belén Chalico Gallardo de Arquitectura, Monserrat Córdova Demene de Diseño Gráfico, Estephania Juárez Díaz de Diseño de Modas, Paulina Guadalupe Martínez Alatorre de Ingeniería Civil, y David Alfonso Muñoz Ríos de Urbanismo, quienes mantuvieron a lo largo de su carrera los mejores promedios en sus calificaciones.

También se dieron reconocimientos especiales a los estudiantes que durante el semestre enero-junio de 2013 mantuvieron los mejores estándares en sus calificaciones en los programas educativos de Arquitectura, Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Diseño de Modas, Diseño Industrial, Ingeniería Civil y Urbanismo.

Cabe destacar que en el evento se contó con la presencia del director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria; la secretaria académica del CCDC, Socorro Pallás Guzmán; la secretaria administrativa del CCDC, Guadalupe de Lira Peralta; así como jefes de departamento, docentes, estudiantes y padres de familia.

